

+FINANZAS SOSTENIBLES PARA MÉXICO

Conoce más sobre las acciones que se llevan a cabo en México para promover la transición hacia un desarrollo sostenible bajo en emisiones y resiliente al clima



PRESENTACIÓN DE LA ESTRATEGIA DE MOVILIZACIÓN DE FINANCIAMIENTO SOSTENIBLE Y ACCIONES PARA LA IMPLEMENTACIÓN DE LA TAXONOMÍA SOSTENIBLE DE MÉXICO



El lunes 18 de septiembre, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) presentó el Documento de Consulta de la Estrategia de Movilización de Financiamiento Sostenible (EMFS), el cual tiene el potencial de movilizar hasta 15 billones de pesos entre 2023 y 2030 a través de objetivos y líneas de trabajo adoptados voluntariamente por los sectores público, privado y social, con el fin de contribuir al cierre de la brecha de financiamiento para alcanzar las metas de desarrollo sostenible en México.



El evento contó con la presencia de más de 250 personas y logró más de 2600 reproducciones vía streaming.

¿Por qué surge la EMFS?

La Estrategia surge en respuesta a la alta exposición y vulnerabilidad de México al cambio climático, la pérdida de biodiversidad y las brechas sociales:

40% del territorio y 68% de la población están expuestos a los efectos del cambio climático.

Más de 2,600 especies están en riesgo en el país.

Aunque se ha conseguido que 5.1 millones de personas superen la pobreza, aún existen 47 millones que continúan en esa condición.

¿Cómo está compuesta?

La EMFS está compuesta por 3 pilares, 19 líneas de acción y 97 actividades estratégicas con el potencial de movilizar y reorientar el financiamiento hacia actividades y proyectos con impactos positivos sobre el medio ambiente y la sociedad que contribuyan a erradicar las vulnerabilidades y retos a los que México se enfrenta.

Proceso de consulta participativa

Con el objetivo de fomentar la participación de actores clave, dentro y fuera del sistema financiero mexicano, la SHCP dio inicio al proceso de consulta participativa. Este proceso se centrará en la ejecución de diálogos multisectoriales con los actores clave identificados en el documento y en una encuesta dirigida a la sociedad para recopilar sus perspectivas sobre el mismo. A partir de este proceso, los resultados obtenidos serán integrados en el documento final de la EMFS.

Tras la presentación de la EMFS, se dieron a conocer las acciones rumbo a la implementación de la Taxonomía Sostenible, que incluyen la creación de capacidades, la realización del Programa Piloto con instituciones del sistema financiero y la elaboración de la regulación vinculada a este sistema de clasificación.

Curso de aprendizaje en línea de la Taxonomía Sostenible

Como parte de la creación de capacidades relacionadas con la Taxonomía Sostenible, presentadas durante el evento, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público dio a conocer el "Curso de aprendizaje en línea de la Taxonomía Sostenible". Este curso se desarrolló en colaboración con el Gobierno Británico y el Instituto Global para el Crecimiento Verde (GGGI, por sus siglas en inglés) y ofrece un contenido detallado sobre los elementos de la Taxonomía Sostenible.

Además, es único en su tipo ya que está diseñado para democratizar el acceso a la información entorno a la Taxonomía, sus elementos y usos, así como profundizar en las características de sus objetivos ambientales de mitigación y adaptación al cambio climático y en su objetivo social de igualdad de género.

Está compuesto por presentaciones interactivas, cuestionarios y ejercicios organizados en 5 módulos:

1. Introducción a las Finanzas Sostenibles y la Taxonomía
2. Taxonomía Sostenible de México
3. Criterios de Evaluación Técnica (CET)
4. Objetivo de Igualdad de Género
5. Alineación a la Taxonomía: Casos Prácticos

El curso de la Taxonomía Sostenible se convirtió en un punto de referencia fundamental para el sector financiero, ya que contribuirá significativamente a mejorar la comprensión y las capacidades relacionadas con este marco de referencia.

Escanea el código QR
para acceder al curso



¡Es gratuito y abierto a
todo el público!



No olvides compartir tu
insignia al terminar el curso
a través de LinkedIn y X,
utilizando los hashtags:

#HerramientaTaxonomia
#AprendiendoLaTaxonomia



Al concluir el evento, se llevó a cabo la firma de la "Carta de intención rumbo a la implementación de la Estrategia de Movilización de Financiamiento Sostenible y la Taxonomía Sostenible de México". En esta firma, la SHCP se unió a las asociaciones gremiales del sistema financiero en un firme compromiso compartido hacia la sostenibilidad y la promoción de prácticas financieras socialmente responsables.

